

*sortait d'un haut-parleur, m'interrogea sur ma présence. Je lui répondis que je venais lui rendre ses papiers. Au ton de sa voix, je m'aperçus qu'elle ne s'en était pas encore rendu compte. Rifelle m'ouvrit la porte avec le sourire. Je m'excusai encore une fois de ma maladresse. Elle me répondit que c'était un simple incident. Après quelques minutes de discussion, elle m'invita à boire un verre. Elle me remercia de ma gentillesse et admit que son orgueil avait souffert de cette petite péripétie.*

*Nous restâmes à parler jusqu'à l'heure du repas.*

*Je lui proposai de venir dîner avec moi.*

*Je ne voulais plus la quitter. Je lui racontais ma vie comme si on se connaissait depuis des années. Rifelle avait compris rapidement que mes sentiments étaient sincères. Elle voyait bien que mon amour pour elle dépassait celui du commun des mortels. Elle n'était pas insensible au charme que je déployais pour l'apprivoiser.*

*Je la raccompagnai jusque devant sa porte espérant bien voler un baiser et peut-être même passer notre première nuit ensemble. Je n'eus droit qu'au baiser et à un rendez-vous pour le soir suivant. Il me fallut attendre presque une semaine pour passer ma première nuit dans ses bras. Ce jour-là, je ne pensais même pas à cette éventualité. Comme chaque soir, nos adieux s'éternisaient. Je m'apprêtais à rejoindre mon véhicule quand elle me prit par la main pour entrer chez elle. Rifelle venait de me surprendre d'une agréable façon.*

Brastin arrêta sa narration pour observer Yvrette avec des yeux qui pétillaient encore à l'évocation de son passé. La jeune femme était silencieuse, le visage passif, attendant la suite de l'histoire. Pourtant il ne pouvait pas imaginer que rien ne pouvait l'émouvoir. Brastin savoura encore quelques souvenirs qu'il désirait garder pour lui.

— *Je crois que nous étions deux grands sentimentaux. Nous débordions d'affection l'un pour l'autre. Je sais que nos amis disaient souvent que nous formions un beau couple.*